

Cuba y ONG francesa verifican marcha positiva de la cooperación con la isla



Cuba y Socorro francés afinan cooperación.

París, 9 feb (Prensa Latina) El embajador de Cuba en esta capital, Elio Rodríguez, y directivos del Socorro Popular Francés (SPF) chequearon la marcha de la cooperación entre la isla y la organización no gubernamental en diversos sectores socioeconómicos.

De acuerdo con la embajada cubana, en la videoconferencia se analizaron proyectos relacionados con la educación, la salud y la agricultura, entre otras áreas de colaboración.

Rodríguez agradeció al SPF el apoyo dado al país caribeño en julio del año pasado con reactivos y equipamiento para enfrentar la Covid-19.

Asimismo, manifestó el interés de la isla en impulsar la cooperación en curso y en explorar nuevas iniciativas.

En el encuentro participó Corinne Makowski, secretaria Nacional del SPF, asociación sin fines de lucro dedicada a la solidaridad en Francia y más allá de sus fronteras.

(PL)

<https://www.radiohc.cu/noticias/nacionales/247101-cuba-y-ong-francesa-verifican-marcha-positiva-de-la-cooperacion-con-la-isla>



Radio Habana Cuba